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　岸和田終わって２週間。雨が続いたり、高知開催
でバンクが使えなかったので、ノリさん（佐々木則
幸）達と街道で練習をしました。今できる事はやっ
てきたので、少しでも良い状態で入れる様に持って
行きたいです。高知記念は３年連続出場？２年連
続一予は突破しているので、今回は少しでもその
上を走りたいです。今の点数では大きな事は言え
ませんが、記念の準決に乗った事がないので、ラッ
キーでも何でも良いので、何とか勝ち上がれる様
に。自分は気持ちが一番なので、気持ちを入れて走
ります。

　大垣が終わって、中四国合宿（高知）もあり練習で
きました。最近、負荷をかけていかないかんと思い、
岸和田のレース後刺激を入れる程度やったら、腰を
痛めてしまいましたが、ケアして高知記念までには
治したいです。ここまで地元に向けて順調に？12日に
モガいたんですが悪くないです。地元記念は久しぶ
り。地元記念の成績良いですね？そうですね。応援し
てくれている人もいるので、いつも通りの気持ちで積
極的に行って、一つでも上の競走を目指して良い所
を見せたいです。
　111回生の弟子（田尾駿介・今村麟太郎）が二人？
僕もなるべく上にいて、理論ばかりでなく、実践でお
手本を見せて行ける様に背中を見せて行きたいと
思っています。

　玉野記念後から花粉症などもあり体調が悪かったんですが、だいぶ
マシになってきました。地元記念は12年は一予突破、昨年は準決に
行って、一つずつ上がっているイメージありますね？一生懸命やってい
るので、後は流れだけです。デビューして常に、特別競輪を走りたいと
思って練習しているので、変わらず日々努力して行くだけです。地元記
念というのは気持ちが違う？地元記念をこの後につながるキッカケに
したいと思っています。お客さんに一言？一生懸命頑張ります。

野本翔太選手野本翔太選手

　高知で調子上がって来た？展開もありましたが、自分なりには
そこそこ上がって来たかなと思います。
　高松は決勝乗れなかったんですが、展開もあって、脚が一杯
だったという事じゃないので気にはしていないです。
　前半はしっかり練習出来ました。後半ここ１週間は雨だったの
でパワーマックスに乗ったりしました。もう少し仕上げたかった
ですね。でも久しぶりに順三（野本）さんに正連寺で引っ張って
もらい良い練習ができました。
　来年９月ＧⅡ共同通信社杯が高知で行われ、選考期間が来
年の１月～６月、ＦⅠ優勝と競走得点が基準になりますね？自
分も目標になりますし、高知の皆で頑張って地元から出場者を
出せる様に努力したいと思っています。
　お客さんに一言？ＦⅠを走って伸びが良かったので、引き続
き大丈夫と思います。今の点数では難しい所もあると思います
が、展開も味方してくれると思うので、少しでも上のレース走れ
る様に頑張ります。
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